

SOLARSTROM in Zwettl

Projektreise per Energievehikel

Exkursion und Gesprächsrunde

Die KEM (Klima- und Energiemodellregion) Zwettl arbeitet an der Energiewende um eine möglichst regionale Energieversorgung zu erreichen. Dazu gibt es in den Bereichen Energiesparen und Erneuerbare Energie viele Möglichkeiten für Aktionen und Projekte.

Ein wichtiger Schwerpunkt ist der Ausbau der Nutzung von Solarstrom (Photovoltaik).

Bei fab4minds wurde die Energieversorgung des Betriebsgebäudes im Ortskern von Vitis mit der thermischen Sanierung, der Installation einer Photovoltaikanlage und einer Wärmepumpe zur Beheizung auf möglichst 100 % erneuerbar umgestellt.

Datum: 27. 10.2016

Treffpunkt: Stadtamt Zwettl (beim Carsharing-Standplatz an der Stadtmauer)

Programm und Ablauf:

- 13:30 Fahrt nach Vitis/Pfaffenschlag
- 14:00 Besichtigung Betriebsgebäude mit Solarstromanlage im Ortskern in Vitis, begleitet von Martin Scharf/fab4minds
- 15:00 Gesprächsrunde: Solarstromstrategie in Zwettl
- 16:30 Ende

Information und Anmeldung:

Klima- und Energie-Modellregion Zwettl

Gottfried Brandner MSc

Tel.: 0664/233 10 45

modellregion@zwettl.gv.at

